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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 7 DEL  22/02/2010  

  
 

OGGETTO:  INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE  

 
L'anno duemiladieci, addì  ventidue del mese di febbraio  alle ore 9.40, nella Sala Consiliare del 
Palazzo Comunale del Comune di Monte Sant’Angelo, convocato con apposito avviso scritto del 
Presidente del Comunale prot. 1953  del 17/2/2010, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta 
pubblica 
Alla seduta di prima convocazione oggi, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 
presenti all’appello nominale, disposto dal  Presidente del Consiglio Dott. Matteo Savastano. 
 

N. Cognome e Nome P A N. Cognome e Nome P A
1  CILIBERTI Dott. Andrea  SI   12 GRANATIERO Dott. Giovanni  SI  
2  TOTARO Dott. Giuseppe    SI 13 DI IASIO Ing. Antonio  SI  
3  CIUFFREDA Sig. Domenico  SI   14 DI BARI Prof. Donato   SI 
4  TOTARO Sig. Damiano  SI   15 VERGURA Avv. Luigi   SI 
5  TOTARO Sig. Vincenzo  SI   16 NIGRI Dott. Antonio Giuseppe   SI 
6  LAURIOLA Arch. Andrea  SI   17 PETTINICCHIO Avv. Antonio   SI 
7  COCCIA Sig. Pasquale  SI   18 TROIANO Dott. Mario  SI  
8  SAVASTANO Dott. Matteo  SI   19 PALUMBO Prof. Pasquale  SI  
9  GALLI Prof. Marco  SI   20 FUSILLI Sig. Michele   SI 
10  NOTARANGELO Geom. Matteo  SI   21 ARMILLOTTA Dott. Salvatore Antonio   SI 
11  TARONNA Sig. Donato  SI       

 
TOTALE CONSIGLIERI PRESENTI N. 14 ASSENTI N. 7 SU 21 ASSEGNATI AL COMUNE 
(COMPRESO IL SINDACO) e su N. 21 ATTUALMENTE IN CARICA 
 
Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza  Il Segretario Supplente Dott. Antonio lo 
Russo (art. 97, comma 4° lett. A T.U.E.L. – D.L.vo n. 267/2000). 
Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita gli intervenuti a deliberare 
sull’oggetto sopra indicato.  

Sono presenti in aula tutti gli Assessori. FEROSI avv. Michele MAZZAMURRO prof. 
Antonio  

 
 

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA 
Il Responsabile del Settore   AFFARI GENERALI  Dott. Antonio Lo Russo ai sensi del’art. 49, D.lgs 18/8/2000, n. 267 
sulla presente proposta deliberazione esprime parere  presa visione. 
 
 
 
Monte Sant’Angelo, 23/02/2010    AFFARI GENERALI 

  Dott. Antonio Lo Russo 
 
 
 

Pagina 1 di 4 



 

 
C I T T À  D I  M O N T E  S A N T ’ A N G E L O   

P R O V I N C I A  D I  F O G G I A  
 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
    
Il consigliere GRANATIERO propone di anticipare gli obietti nn.5-6-7 relativi al Piano sociale di 
zona perché è urgente deliberare(entra in aula Vergura e i presenti risultano 15). 
 
PALUMBO: non è d’accordo sull’anticipo ma, ritiene si possa trattare il primo obietto e poi 
l’anticipo proposto.(alle ore 10,00 entra il consigliere Totaro G.-n.16 presenti). Il Presidente chiede 
il voto sulla proposta di Palombo ottenendo l’unanimità. Concede la parola, nell’ordine, per le 
interrogazioni ed interpellanze. 
 
PALUMBO:richiede di conoscere la situazione viaria della Città proponendo interventi con urgenza 
al fine di evitare danni e disagi ai cittadini e danni economici al Comune.(entra Armillotta-presenti 
n.17) 
 
TOTARO G.:1-vuole conoscere la situazione di Piazza della Libertà, se sia stato effettuato il 
collaudo dei lavori e da chi;2-la situazione del corso è deficitaria, sono finiti i lavori ed è stato 
effettuato il collaudo? ritiene sia doveroso un maggiore controllo sull’esecuzione dei lavori stessi; 
3-vuole sapere, e chiede risposta scritta, se le residenze nella piana di Macchia sono reali o solo di 
comodo. 
 
GALLI:chiede di conoscere cosa intenda fare l’Amministrazione per la Delegazione di Macchia sia 
per i locali, sia dal punto di vista amministrativo. 
 
TROIANO:lamenta la mancata risposta a sue precedenti interrogazioni, in particolare, quella 
relativa alla situazione del patrimonio immobiliare storico della città. Fa rilevare, inoltre, lo stato di 
scarsa manutenzione di vie e piazze cittadine. 
 
NOTARANGELO:chiede al Sindaco di conoscere 1-stato dell’arte del campo sportivo e per quanto 
è prevista la fine dei lavori,2-quali sono i rapporti tra il Comune ed i proprietari dell’ex cinema 
Granatiero,-3-situazione del contratto di quartiere,-4-se è a conoscenza dei licenziamenti della Zafra 
vetro di Macchia,-5-situazione zona Stamborlando. 
 
ARMILLOTTA:-1- Contratto di quartiere, quando se ne discuterà in Consiglio comunale,-2-chiede 
se si è a conoscenza che presso l’ospedale potrebbe venir chiuso il laboratorio di analisi per carenza 
di personale. 
 
VERGURA:-1-nel settore agricoltura e foreste del Comune quale è la situazione del personale, 
ritiene sia pochissimo;-2- quantità pratiche affrancazione usi civici, se in aumento o diminuzione, e 
quanto costa agli interessati;-3-situazione area ex enichem relativamente alla bonifica del sito e 
reperimento nuove aree da destinare ad altre attività.(entrano Nigri e Fusilli-presenti n.19). 
 
FUSILLI:la pubblica illuminazione è carente, in modo particolare sulla panoramica tratto rione 
Junno-Belvedere, cosa si intende fare. 
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NIGRI:-1-con la chiusura della Comunità Montana è stata presa in considerazione la possibilità di 
unione di comuni e cosa si intende fare dei locali della sede;-2-con la crisi delle attività produttive 
vanno riviste le politiche del lavoro, chiede che si avvii riflessione per fare il punto della situazione. 
 
SINDACO:Risponde cominciando da Nigri, ritenedo che ci si debba muovere e, in tal senso, ha già 
preso contatto con le aziende operanti sul territorio. Per quanto riguardala Comunità Montana, 
ritiene sia opportuno tentare la carta dell’unione di Comuni.mentre per i locali si vedrà di concerto. 
In relazione, poi, alle lamentele circa il dissesto stradale, comunica che l’Amministrazione sta 
programmando interventi di notevole entità che, purtroppo, data la situazione ereditata, non può 
risolversi tutto immediatamente, oltre a dover fare i conti con la situazione meteorologica che non 
consente interventi esaustivi.(alle ore 10,40 entra di Bari-presenti n.20).Continua il Sindaco 
comunicando che i problemi evidenziati per l’area del Monumento ai Caduti si sta verificando la 
possibilità di risanare quanto in precedenza fatto da altri. Per risolvere i problemi della viabilità e 
delle piazze cittadine, sono stati previsti ulteriori interventi, oltre a quelli già effettuati, soprattutto 
per rendere la zona Santuario e limitrofe più presentabili e degne del Santuario. 
A Notarangelo comunica che per il campo sportivo il rappresentante del CONI per posizionare il 
manto erboso.Dichiara, poi, ad Armillotta di apprendere ora del problema dell’ospedale e si 
adoprerà per cercare soluzione.Alle interrogazioni di Totaro G.,Fusilli e Notarangelo risponde 
l’assessore Ciuffreda il quale comunica che per i lavori del corso è stata richiamata la ditta 
appaltatrice che provvederà.In zona Galluccio verranno spostati i pali della illuminazione e per 
quella della panoramica si sta provvedendo con regolare appalto. Per quanto riguarda gli impianti 
idrico-fognari della zona Galluccio è stato già effettuato il collaudo e per le sistemazioni si potrà 
intervenire appena le condizioni meteo lo consentiranno. 
A Vergura per la situazione del settore agro-forestale risponde l’assessore Granatiero comunicando 
che vi lavorano due tecnici laureati e due unità amministrative. 
Totaro G. chiede risposte scritte, poi chiede la verifica del numero legale e abbandonano l’aula i 
consiglieri Totaro G.-Notarangelo-di Bari-Vergura-Nigri-Troiano-Palumbo-Fusilli-Armillotta e 
dall’appello risultano presenti n.11 consiglieri. La seduta può proseguire. 
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Del che si è redatto il presente verbale, che viene firmato come segue 

 
 

Il Presidente  
 f.to Dott. Matteo Savastano  

Il Segretario Generale    
 f.to Dott. Antonio lo Russo  

 
 
 

 
C E R T I F I C A T O  D I  P U B B L I C A Z I O N E  

 

Certifico che copia di questa deliberazione del Consiglio Comunale è stata affissa all’albo pretorio del 

Comune oggi  e  vi rimarrà pubblicata per quindici giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. 

267/2000. 

 

Lì,    Il Segretario Generale  
 Dott. Antonio lo Russo  

 
 

  
 
      

  
 
 

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
[   ]  perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, c. 4, D.Lgs n. 267/2000) 
[   ] per decorrenza gg. 10 dalla data di pubblicazione (art. 134, c. 3, D.Lgs. n. 267/2000) 
 
Monte Sant’Angelo, li                                Il Segretario Generale 
  f.to Dott. Antonio lo Russo 
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